société française d'Égyptologie

Communication: Marie-Cécile Bruwier, directrice scientifique du musée royal de Mariemont: Enquête au sujet des fragments d'un couple colossal ptolémaïque conservé au musée royal de Mariemont. Au musée royal de Mariemont, en Belgique, et au musée gréco-romain d'Alexandrie, en Égypte, se trouvent des fragments d'un couple colossal ptolémaïque qui soulèvent de nombreuses questions. La communication portera sur la recherche archéologique conduite à Alexandrie en vue de retrouver le monument auguel les statues étaient associées et sur les hypothèses d'identification des personnages représentés.

Cliquez ici pour télécharger la plaquette de présentation de la SFE, au format « Acrobat ».

